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VERBALE INCONTRO 

PERCORSO DI CO-PROGETTAZIONE PER TRASPORTO SOCIALE 

ORARIO E SEDE DI SVOLGIMENTO: 

ORE 11,20 PRESSO SDS VALDINIEVOLE – PESCIA - IN DATA 28/06/2024 

PARTECIPANTI AL TAVOLO 

Tronci Daniele Croce Verde Lamporecchio / Pubbliche Assistenze 

Michelotti Marco Misericordia di Uzzano/ Misericordie 

Bonu Nicolina Croce Rossa 

Bini Maria Elena SdS Valdinievole 

Fucci Eomaira SdS Valdinievole 

Cristina Natali SdS Valdinievole 

Simona Pallini SdS Valdinievole 

Bini Ilaria SdS Valdinievole 

Lomi Stefano SdS Valdinievole 

 

Daniele Tronci della Croce Verde di Lamporecchio apre il tavolo chiedendo se fosse stata verificata 

la spesa effettivamente sostenuta da Sds nell’anno 2023 relativa al trasporto sociale e di 

conseguenza capire se gli importi dei fondi messi a disposizione siano sufficienti a coprire la nuova 

spesa. Gli ETS partecipanti al tavolo e alla co-progettazione faranno una proposta di un piano 

tariffario unico, e anche per questo motivo, è importante conoscere i dati storici della spesa. La 

spesa sarà razionalizzata, cercando di ridurre i viaggi singoli a favore di viaggi cumulativi/multipli, 

sarà valutata la logistica dei trasporti cercando di raggruppare zone omogenee di trasporto. 

Cristina Natali interviene ponendo l’attenzione alla difficoltà di reperire mezzi attrezzati per gli 

inserimenti di anziani non auto (codici rosso), sarà quindi necessario valutare individualmente 

ciascuna casistica.  

Daniele Tronci della Croce Verde di Lamporecchio sottolinea il fatto che la logistica sarà 

razionalizzata attraverso l’attivazione di un apposito tavolo di coordinamento da parte degli ETS. 

L’importanza di questa divisione logistica andrà a beneficio anche dell’economicità del servizio 

reso. Sottolinea che sarà importante rivalutare tutti gli accordi/convenzioni in essere con le 

associazioni poiché le tariffe stesse sono diverse a seconda del periodo di stipula delle stesse, 

nonostante il servizio reso sia lo stesso. 

Simona Pallini chiarisce che è stato verificato il budget storico, la cui spesa ammonta a circa 

200.000 euro in più rispetto al budget attuale. La riorganizzazione del servizio sarà fondamentale 

per economizzare la spesa, con una rimodulazione eventualmente degli importi. Da un esame 

dello storico il budget attuale è potenzialmente non capiente, nel caso sarà necessario riaprire il 

tavolo di co-progettazione al fine di rimodulare il servizio reso. 

Marco Michelotti della Misericordia di Uzzano presenta la documentazione (allegato 1) in cui 

viene proposta una tariffa unica (compresi anche i Voucher) e conferma la volontà per gli ETS di 

lavorare sulla razionalizzazione dei viaggi. 
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Stefano Lomi sottolinea l’importanza di capire chi sia il cittadino che oggi telefona per attivare il 

servizio e di conseguenza attivare le modalità di attivazione del servizio più consono. Gli ETS 

dovranno farsi carico di spiegare alla cittadinanza come funzionerà il nuovo servizio, partendo dal 

presupposto che occorre adeguare la risposta al fabbisogno. 

Daniele Tronci riferisce che sarà predisposta della modulistica appropriata. Sarà fatto un elenco di 

associazioni / convenzionati che ad oggi gestiscono ed attivano il servizio (sia interni che esterni ad 

Sds), ai quali sarà organizzato un incontro per spiegare al meglio le nuove funzionalità. Fa 

l’esempio che la Fondazione MAIC oggi attiva il servizio direttamente senza coinvolgere 

nell’attivazione l’Sds.  

Simona Pallini ribadisce che sarà di fondamentale importanza dettagliare i compiti grazie alla 

cabina di regia che dovrà essere istituita.  

Stefano Lomi propone una rimodulazione della tariffa unica presentata e più precisamente: 

- € 30,00 con accompagnatore di default con 10 km di trasporto abbonati; 

- € 16,00 senza accompagnatore. 

Daniele Tronci della Croce Verde di Lamporecchio formalizza che le 22 associazioni partecipanti al 

tavolo di co-progettazione si costituiranno in ATS. 

Il tavolo rinvia a un’ulteriore riunione con tutte le Associazioni e i Professionisti interni che ad oggi 

attivano il servizio. Daniele Tronci si prende l’impegno di formalizzare tale elenco.  

Il tavolo si chiude alle ore 12.55. 

 

 

Il Responsabile del procedimento 

Stefano Lomi 
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